



Importante Ménagère En Argent Massif Par Têtard Frères (1880-1931) 214 Pièces



13 500 EUR

Signature : Têtard Frères(1880-1934)

Period : 20th century

Condition : Très bon état

Material : Sterling silver

Description

Importante Ménagère En Argent Massif Par
Têtard Frères (1880-1931) 214 Pièces

Poids brut 11,570 Kilogrammes

LA MAISON TÊTARD FRÈRES

C'est en 1880 qu'Edmond Têtard crée sa maison d'orfèvrerie. Son talent se fait rapidement remarquer et il obtient dès 1889 une médaille d'or lors de l'Exposition universelle de Paris. Il se spécialise par la suite dans les services et les pièces de forme très marquées par les décors rocaille et Louis XV.

En 1901, les trois fils de Edmond Têtard - Henri, Jacques et Georges - reprennent les rênes de la maison. Ils renomment ensemble la maison Têtard Frères. Ces derniers collaboreront avec de grands noms pour la création d'objet d'orfèvre,

Dealer

Antiquaire Art & Antics Mr Grabinski
Antiquités, Objets d'art, Décoration et collections

Tel : 06 80 87 12 34

Mobile : 06 80 87 12 34

1 RUE VOLTAIRE

Grenoble 38000

tels que Valéry Bizouard ou encore Louis Tardy.
Par la suite Jean Têtard, le fils de Henri Têtard, se
mit à la création et connut un vif succès. Et c'est
en 1931 que la maison atteint son apogée
puisqu'elle remporte lors de l'exposition coloniale
internationale un incroyable palmarès de dix
médailles.